



La asociación CEA protesta por la supresión de las paradas del Campus Unamuno

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. El Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA) es otra de las voces que se ha sumado a las quejas universitarias por la supresión de las paradas de autobús en el Campus Unamuno. Precisamente, representantes de CEA expresaron su malestar por esta controvertida medida en la última reunión del Consejo de Gobierno de la Universidad, tal como desveló CEA en su página web.

Además de manifestar su radical oposición a la eliminación de las tres paradas que estaban situadas junto a las facultades de Medicina y Derecho y del edificio FES, los miembros de este colectivo estudiantil recalcaron que los nuevos accesos habilitados por el Ayuntamiento, fruto del convenio suscrito con la Usal y la Consejería de Sanidad de la Junta, han repercutido negativamente en la circulación, formándose atascos a las horas punta, como a las dos y a las tres del mediodía, unas situaciones que antes no se producían. Además, arremetieron contra el corte del tráfico introducido en la rotonda de Medicina.

Esta formación estudiantil, que es la sigla mayoritaria en el Claustro de la Usal, también solicitó información al equipo rectoral en la misma sesión sobre el precio que tendrán las tarjetas de aparcamiento que se utilizarán el campus, una vez se acometa el proyecto de mejora y reordenación de los estacionamientos.